

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 044.15 / 04.02.2015

Es ist Zeit für Ehrlichkeit

Zur Erneuerung des Antrages der Bundestagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen gegen die feste Fehmarnbelt-Querung sagt der verkehrspolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Andreas Tietze**:

Die Kostenexplosion alleine der von Deutschland zu finanzierenden Hinterland-Anbindung erreicht mittlerweile Größenordnungen, die die Feste Fehmarnbeltquerung als Fass ohne Boden erscheinen lassen. Der Antrag der Bundestagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, Transparenz herzustellen und über den Ausstieg zu verhandeln, ist nur zu begrüßen.

Wir müssen uns endlich ehrlich machen. Was kommt an Kosten auf uns zu und wer soll wie viel davon bezahlen? Die Überprüfung der Kosten ist im Staatsvertrag zwischen Dänemark und Deutschland vereinbart. Vertrag ist Vertrag!

Schließlich hängen andere Projekte in Schleswig-Holstein von der Frage ab, ob die Feste Fehmarnbeltquerung nun kommt oder nicht. Tausende Pendler nach Hamburg bekommen täglich Engpässe zu spüren, weil Investitionsentscheidungen mit Verweis auf eine eventuell mögliche Umlenkung der Verkehrsströme verschoben werden. Das geht so nicht. Zeit ist auch Geld.
